

## 海住 綾さんへの インタビュー

- 職業：居酒屋
- 家族構成：夫婦
- 移住歴：4年
- お気に入りのスポット  
松阪商店街



松阪市にゆかりのある人が戻って新たな生活をするケースがある。今回取材する海住さんも、もともとはご主人が飯高町宮本の出身で、松阪にお店を出すことになり移住を決めた方の一人だ。住まいは、ご主人と一緒にいくつか見て決めたが、大阪などに比べて家賃が安いことに驚いたそうだ。移住して既に4年が経ち、松阪駅前のベルタウンで経営する飲食店は、いつもお客さんで賑わう繁盛店となった。

そんな海住さんだが、移住前の松阪市のイメージは肉の印象しか無かったそうで、魚や野菜も新鮮で安くて美味しいことは移住後に知り、もともと市外にアピールすれば良いのに勿体ないと言う。

### — 移住して変化はありましたか？

車の運転をするようになったことは大きな変化ですね。やはり運転が出来るないと生活に支障がありますから。以前は運転をしていなかったの



## 『みんな松阪が好きで松阪愛がすごい』

最初は不安でしたが、直ぐになれることが出来たので不便は感じません。ただ、大阪よりも運転が荒いことがあるので注意が必要です。

### — 松阪のどこに魅力を感じますか？

地元の人がみんな松阪のことが好きで、良い人ばかりなところに魅力を感じます。今ではお客さん達と仲良くなり、ご飯などを食べに行くほどです。また、皆さん郷土愛が強く市外に出てもUターンして戻ってくる人が多い点は素晴らしいと思います。

### — 今後の目標は何ですか？

いつまでもお店を続けたいです。最近は松阪がテレビに取り

上げられる機会が増えてきていると聞くけど、それでもお店にとって一番気になるのは「口コミ」ですね。気を付けないと心のゆるみが見抜かれてしまう。以前お客様に松阪の人は食にうるさく、熱しやすく冷めやすいので成功すればどこでもやっていけると言われ、より一層頑張らなければと思いました。

